

Entreprendre entre Yerres et Seine, une association créatrice de synergies professionnelles

Auparavant implantée sur le Val d'Yerres, l'association s'étend désormais sur le Val de Seine depuis 2019 grâce à ses animations génératrices de synergies entre acteurs économiques du territoire.

Le collectif favorise avant tout les rencontres entre entreprises pour qu'elles puissent développer leurs réseaux, compétences, connaissances et savoir-faire. Cette démarche, très appréciée par les entreprises et élus du territoire, contribue à l'accroissement et à la pérennité du tissu économique en Val d'Yerres Val de Seine. De la microentreprise à la grande entreprise, chacune est invitée à participer aux événements de l'association Entreprendre entre Yerres et Seine.

L'association met en avant sa convivialité au travers de ses événements, comme des visites d'entreprises, ateliers thématiques, rencontres etc.

« En plus de l'intérêt économique de nos actions, c'est avant tout l'entraide, le partage et la convivialité que nous ajoutons pour créer davantage de liens, afin de fédérer plus facilement les acteurs et rompre l'isolement des entrepreneurs, notamment en cette période difficile. C'est une liberté plus que nécessaire dont nous sommes fiers de pouvoir mettre en place. » précise Jérôme Cherqui, de l'association Entreprendre entre Yerres et Seine.

Pendant le confinement, l'association a maintenu ses événements par visioconférence, ainsi qu'une visite d'entreprise en présentiel en juillet 2020 (dans le respect des gestes barrières) qui a réuni plus d'une cinquantaine de personnes, un bilan très positif pour l'association qui continue d'intensifier sa présence sur les neuf communes du Val d'Yerres Val de Seine au travers de ses futures actions.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur entreprendre-yerres-seine.fr
Page Facebook : Entreprendre entre Yerres et Seine

